

Tanto en la calle como dentro de los domicilios el taponeamiento de las tuberías provoca innumerables problemas a los habitantes de Villa Martelli.



## Padecimientos en un barrio

Desde hace un mes los vecinos de alrededor de quince manzanas en Villa Martelli padecen las consecuencias de verse privados de los servicios cívicos a raíz del taponeamiento del aliviador situado en la intersección de la Avenida Mitre y Güemes.

Los deshordeos de aguas servidas en los domicilios y las dificultades consiguientes para el aseo personal se ven agravados por la alta temperatura reinante, e implican serios riesgos para la salud de los pobladores.

El 1º de diciembre los vecinos de la zona efectuaron el reclamo correspondiente, registrado con

el N° 19.990, ante el distrito Vicente López de Obras Sanitarias de la Nación.

Una semana después, personal de esa dependencia se hizo presente en la zona y tras detectar el origen del problema, adujo no disponer de los elementos necesarios para destapar el aliviador. Desde entonces, toda vez que se reitera el reclamo se insiste en el argumento: la falta de medios técnicos para efectuar la tarea.

También han sido infructuosos hasta ahora los reclamos efectuados por los vecinos en la sede central de Obras Sanitarias de la Nación.